

El ANFITEATRO DE SEGÓBRIGA

El anfiteatro fue construido entre el siglo I y II d.C., estaba situado frente al teatro y era el mayor edificio de los que se construyeron en la ciudad de Segóbriga.

Este edificio estaba destinado a las luchas entre gladiadores, entre fieras o entre hombres y fieras, las denominadas "venationes".

Los anfiteatros tienen forma de dos teatros quedando así un _______, por lo que desaparece la escena. El anfiteatro de Segóbriga tiene forma elíptica irregular. Este anfiteatro estaba compuesto por el graderío y la arena, lugar donde se hacían las luchas (escenario). La arena se separaba del graderío por un alto muro o pódium, que dificultaba que las fieras pudiesen alcanzar a los espectadores.

En el graderío había preferencias en los asientos, las primeras filas estaban reservadas para las clases sociales más distinguidas, las mujeres ocupaban las últimas filas y más altas. Tenía capacidad para acoger a 5.500 espectadores aproximadamente.

Los gladiadores daban una vuelta por la arena antes de empezar desfilando con sus armas y distintivos, y al llegar donde estaba el emperador o presidente, saludaban y presentaban sus armas. El galardón de un gladiador que triunfaba era una palma.

Completa con las partes de un anfiteatro romano y descubrirás qué forma tenían, después completa la parte inicial del texto. Puedes utilizar como pista el número que hay debajo de cada letra.

